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議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番） 

山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校統廃合担当）   岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   金 岡 広 道 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 

社会教育課長兼中央公民館長  吉 川 哲 夫 

博物館長    澤 田 和 也 

図書館長    平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

委員 橋 本 清 美 （２番） 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（３／２５）の会議録 教育長、１番委員署名 

臨時会（４／１）の会議録 ２番委員欠席のため、後日、教育長と２番委員が署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、３番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）令和４年度のスタートにあたって 

（２）令和４年度小・中学校入学式の挙行について（４/８） 

（３）令和４年度教育委員会学校訪問（Ａ訪問）について 

（４）令和４年度埼玉県都市教育長協議会総会について（４/１５ さいたま市） 

（５）令和４年度第１回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について 

（４/１９ さいたま市） 

（６）令和４年度入間地区教育委員会連合会総会について（４/２１ ふじみ野市） 

（７）令和４年度第１回西部教育事務所管内市町村教育長会議について（４/２２ 東松山市） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）新型コロナウイルス感染症対策について 

（３）教育財産の異動について 

（４）令和４年度学校教育に関する各種委員会について 

（５）令和４・５年度入間市教育委員会研究委嘱校について 

（６）令和４年度児童・生徒数・学級数一覧表（４月１日現在）について 

（７）令和３年度入間市生涯学習茶の都講座実施結果報告書について 

（８）令和４年度入間市生涯学習茶の都講座について 

（９）公民館春休み子ども居場所づくり事業の実施結果について 

（１０）ＡＬＩＴお茶大学受講生の募集について 

（１１）博物館指定管理者の更新について 

７ 議案 

議案第１０号  入間市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について   （原案可決） 

議案第１１号  入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について      （原案可決） 

議案第１２号  入間市社会教育委員の委嘱について          （原案可決） 

議案第１３号  入間市人権教育推進協議会委員の委嘱について     （原案可決） 

議案第１４号  入間市公民館運営審議会委員の委嘱について      （原案可決） 

議案第１５号  入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について     （原案可決） 

議案第１６号  入間市学校開放管理員の任命について         （原案可決） 

議案第１７号  入間市博物館協議会委員の委嘱について        （原案可決） 

議案第１８号  入間市文化財保護審議委員会委員の委嘱について    （原案可決） 

議案第１９号  入間市立図書館協議会委員の委嘱について       （原案可決） 

８ 協議事項 

 （１）令和４年度教育委員会の事務に関する点検・評価報告書（令和３年度対象）につい 

    て 

９ その他 

１０ 事務局報告 

  次回の日程  ５月定例会 ５月２５日（水）午前１０時００分 

１１ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は４名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより令和４年入間市教育委員会４月定例会を開会いたします。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出が

あり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しはできませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

３月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

４月臨時会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

４月臨時会の会議録への署名につきましては、私と２番委員を指名して

いますが、本日、２番委員が欠席のため、後日、確認いただいたうえで、

署名いたします。 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、４月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 令和４年度のスタートにあたって 

小学生６，８０９名、中学生３，５６３名、合わせて１０，３７２名の子どもたちが、入間

市内２７校の小中学校で令和４年度を順調にスタートしました。今年度の小学１年児童数 

１，１０８名は中学３年生徒数１，２３７名の８９.６%にあたるなど児童生徒数は減少傾向に

ありますが、小学１年から３年はほぼ同数であり、減少傾向がやや鈍化しているともとれる状

況です。 

２ 令和４年度小・中学校入学式の挙行について（４/８） 

小中学校の入学式は、終始マスクを着用し、人数制限を設けるなど新型コロナウイルス感染

防止対策を徹底した上で、全小中学校で予定通り実施しました。保護者の見守る中、昨年度か

らスタートした「男女混合名簿」もすっかり定着し、全員が「さん付けの呼名」を受け、元気

に返事をするなど厳粛かつ和やかに令和４年度の学校生活がスタートしました。 

３ 令和４年度教育委員会学校訪問（Ａ訪問）について 

本年度の教育委員会学校訪問は、４月２０日・２５日・２６日の３日間で２１校を実施し、

２８日に残りの６校を実施する予定です。新入生を中心に児童生徒の学習状況を確認するとと

もに、施設・帳簿等の確認をしています。さらに、本年度の学校経営方針についての説明を受

けた後、校長、教頭への質疑を行いました。 

各学校とも今年度の重点である「個別最適な学び」と「協働的な学び」の基盤となる「学級

経営」に力を入れるとともに、社会で役立つ資質・能力を育成するための授業改善に取り組ん

でいました。各学校の教育力の向上、発展を期待し、教育委員会としてもできる限りの支援を

行っていきます。 
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４ 令和４年度埼玉県都市教育長協議会総会について（４/１５ さいたま市） 

埼玉県都市教育長協議会総会が４月１５日、さいたま市ホテルブリランテで行われました。

内容としては、教育長の退任・着任による会員異動報告のあと、令和４年度埼玉県都市教育長

協議会役員並びに学校管理規則等検討委員会委員の選任及び承認が行われ、その後、埼玉県教

育局からの情報提供が行われました。 

５ 令和４年度第１回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について（４/１９ さいたま

市） 

埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会が４月１９日、さいたま市さいたま商工会議所会

館で行われました。埼玉県高田教育長より、今年度の教育行政について、①県５か年計画、②

ＩＣＴの活用、③彩の国の道徳、④特別支援教育の充実、⑤不登校児童生徒への支援、⑥性の

多様性、⑦学校における働き方改革、⑧教職員メンタルヘルス及び⑨不祥事の根絶の９つの重

点について訓示がありました。 

６ 令和４年度入間地区教育委員会連合会総会について（４/２１ ふじみ野市） 

入間地区教育委員会連合会総会が４月２１日、ふじみ野市ふじみ野ステラ・イーストで行わ

れました。入間地区管内１３市町の教育長・教育長職務代理者・教育委員が出席し、総会を実

施し、令和３年度の事業等の報告及び決算報告並びに役員の改選、令和４年度会務計画及び予

算（案）について審議し、決定しました。本市からは、髙山教育長職務代理が監事として、連

合会の令和４年度役員を務めることとなりました。 

７ 令和４年度第１回西部教育事務所管内市町村教育長会議について（４/２２ 東松山市） 

第１回西部教育事務所管内市町村教育長会議が４月２２日、東松山市役所で行われまし

た。 

内容としては、令和４年度当初の管理職人事並びに教職員人事の概要、さらには令和５年度

の教職員採用等について西部教育事務所長より情報提供がありました。続いて、連絡・協議

事項として「総務・人事・学事担当」より「学校における働き方改革基本方針」等につい

て、「教育支援・学力向上推進担当」より「埼玉県教育行政重点施策」等についての説明と

協力依頼がありました。加えて、報告事項として、令和３年度の「教職員・学校施設等事故

報告」「児童・生徒事故報告」がありました。 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

学校訪問に参加しましたが、どの学校長も意欲的に学校経営に取り組

んでいるように感じました。一方で、教職員の休職といったメンタルヘ

ルスの問題の深刻さも再認識できました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

教育長 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

４月１３日に、入間市交通安全対策協議会理事会に出席しました。ま

た、４月２１日に、入間市ゼロカーボン協議会設置に向けた勉強会に出

席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）新型コロナウイルス感染症対策について 

新型コロナウイルス感染症対策について報告 
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（３）教育財産の異動について 

   教育財産の異動について報告 

（４）令和４年度学校教育に関する各種委員会について 

   令和４年度学校教育に関する各種委員会について報告 

（５）令和４・５年度入間市教育委員会研究委嘱校について 

   令和４・５年度入間市教育委員会研究委嘱校について報告 

（６）令和４年度児童・生徒数・学級数一覧表（４月１日現在）について 

   令和４年度児童・生徒数・学級数一覧表（４月１日現在）について報告 

（７）令和３年度入間市生涯学習茶の都講座実施結果報告書について 

   令和３年度入間市生涯学習茶の都講座実施結果報告書について報告 

（８）令和４年度入間市生涯学習茶の都講座について 

   令和４年度入間市生涯学習茶の都講座について報告 

（９）公民館春休み子ども居場所づくり事業の実施結果について 

   公民館春休み子ども居場所づくり事業の実施結果について報告 

（１０）ＡＬＩＴお茶大学受講生の募集について 

    ＡＬＩＴお茶大学受講生の募集について報告 

（１１）博物館指定管理者の更新について 

    博物館指定管理者の更新について報告 

教育長 

髙山職務代理者 

 

教育部長 

髙山職務代理者 

教育部長 

 

髙山職務代理者 

 

教育総務課長 

 

 

 

髙山職務代理者 

 

 

社会教育課長兼中央

公民館長 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

新型コロナウイルス感染症対策について、社会教育施設は利用人数に

一定の制限を設けるとありますが、具体的な対象施設はどこですか。 

公民館、図書館、博物館が対象です。 

一定の制限とは、具体的にどのような制限ですか。 

これまでと同様に、利用人数を定員の５０％までとしています。な

お、施設の状況によっては、５０％を若干上回る利用も可能です。 

教育財産の異動について、学童保育室の維持管理に係る予算はどこの

部署が担当するのでしょうか。 

原則論としては、電気などの検針メーターを分離し、学童保育室分は

青少年課が負担することが望ましいと思います。しかし、既存校舎のメ

ーターの切り替え工事等は現実的ではないため、学校分の予算に学童保

育室分を加えた予算を教育総務課にて計上しています。 

公民館春休み子ども居場所づくり事業について、利用人数にばらつき

があるのは地域性によるところもあると思いますが、教育の機会均等と

いった視点でみた場合に必ずしも良い結果とはいえないと思います。 

コロナ禍によって利用人数が少なくなっている館もあります。今後、

利用者の増加につながる施策に取り組んでまいります。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

次に、１０件の議案審査に入ります。 

全ての議案は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、入間市教育

委員会会議規則第１７条により、非公開にしたいと思いますが、よろしい

でしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍聴人の

退場を求めます。 

（傍聴人退場） 

 議案第１０号  入間市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について 
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 （非公開） 

 議案第１１号  入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第１２号  入間市社会教育委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第１３号  入間市人権教育推進協議会委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第１４号  入間市公民館運営審議会委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第１５号  入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第１６号  入間市学校開放管理員の任命について 

（非公開） 

 議案第１７号  入間市博物館協議会委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第１８号  入間市文化財保護審議委員会委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第１９号  入間市立図書館協議会委員の委嘱について 

（非公開） 

教育長 

 

教育長 

議案第１０号から議案第１９号までの審査が終了しましたので、これよ

り会議を公開します。 

これより傍聴人の入場を認めます。  

（傍聴人入場） 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします） 

そ   の   他 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

学校給食課長 

 

 

 

髙山職務代理者 

学校給食課長 

教育長 

その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 

昨今の物価上昇に関して、現在の給食費のまま、今と同様の給食を提供

することは可能でしょうか。今後の見通しを含め、工夫していることなど

を教えてください。 

現状の物価高騰が今年に入り顕著になり、鳥モモ肉を鳥ムネ肉に変更す

るなどして対応しています。県内で入間市の給食費は高い部類に入るた

め、給食費の値上げが妥当かどうか検討するとともに、国や県の交付金の

活用も検討していきます。 

今後、給食費の値上げもありえるということでしょうか。 

給食費の値上げも含めて検討しているところです。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

教育総務課長 

 

教育部副参事（子ど

も未来室担当） 

事務局より、何か報告はありますか。 

「入間市の教育」及び「入間市の教育（資料編）」を作成しましたので、

お配りします。 

「子ども未来室事業」のリーフレットをリニューアルしましたので、お

配りします。 
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社会教育課長兼中央

公民館長 

図書館長 

 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

「「令和３年度入間市生涯学習をすすめる市民の会」活動報告書」が作

成されましたので、お配りします。 

「図書館だより４月号」及び「図書館だよりイベント情報版」を発行し

たので、お配りします。 

５月の教育委員会定例会を５月２５日（水）午前１０時００分から予定

しています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

５月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会４月定例会を閉会します。 

 

 

 

 


